

FLASH - INFOS

Mesdames et messieurs les familles,

Compte tenu des résultats négatifs des résidents et des personnels testés en 2^{ème} semaine, les visites des familles, bénévoles, etc auprès des résidents de l'EHPAD du Tané vont reprendre.

Ces visites s'effectueront **qu'après rendez-vous pris** auprès du secrétariat de l'EHPAD du Tané.

Nous vous rappelons que le ministère insiste fortement les visiteurs à réaliser un test de dépistage en amont des visites.

Les précautions d'hygiène et les distanciations sociales restent en vigueur :

1. Registre à remplir impérativement à l'arrivée,
2. Respecter les gestes barrières et distanciation sociale y compris avec votre proche,
3. Maximum 2 visiteurs lors de la visite en chambre du résident,
4. Un temps maximum de 30 à 40 minutes est plus conseillé pour la visite.

Le Directeur

ÉTABLISSEMENT PUBLIC DE SANTÉ
DE LOMAGNE
Rue Saint-Laurent
32500 FLEURANCE

Michel PÉRÈS